

# FEB UGM Gelar FSDE 2014

Friday, 07 November 2014 WIB, Oleh: Agung



Himpunan Mahasiswa Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM menggelar Forum Studi dan Diskusi Ekonomi bertema "Securing the Future of Emerging Economics". Kegiatan yang memperebutkan piala Budiono, ini diikuti pelajar tingkat SMA seluruh Indonesia melalui seleksi.

Ada tiga kegiatan Forum Studi dan Diskusi Ekonomi tahun 2014, yaitu Kompetisi Ekonomi Nasional (KEN), FSDE International Seminar dan International Challenge on Economics Ideas. KEN merupakan kompetisi dengan melakukan outbond dalam kampus UGM dengan mengerjakan berbagai soal-soal ekonomi.

"Ada babak penyisihan, kemudian lomba cerdas cermat dan terakhir judgemental State. Para finalis di Judgmental State berhadapan dengan juri-juri, di antaranya Prof Dr Budiono, Dr. Anggito Abimanyu, M .Sc dan Prof Lincoln Arsyad, Ph.D," ujar Alexander Michael, panitia FSDE Bidang KEN, di Kampus UGM, Jumat (7/11).

Alexander Michael mengakui kompetisi KEN merupakan lomba paling meriah. Sebanyak 50 tim mengikuti kegiatan ini. "Total ada 90 peserta, semula banyak yang mendaftar dari seluruh Indonesia. Terseleksi 50 tim, setelah dinilai lagi ada 30 tim lolos dan satu tim terdiri tiga peserta", katanya.

Diharapkan dengan FSDE, ini para pelajar tingkat SMA lebih bisa mengenal ilmu ekonomi melalui kompetisi. Sementara FEB UGM bisa berpromosi dan pada akhirnya pelajar tertarik masuk ilmu ekonomi.

"Semua kegiatan berlangsung di bulan November 2014. Untuk KEN ada EkonoRUN berupa outbond,

EkonoRELAY mengerjakan soal secara estafet dan EkonoONE menjawab soal-soal secara individu dan pada akhirnya LCC. Soal-soal yang diujikan seputar pasar modal, moneter, mikro ekonomi, makro ekonomi, ekonomi syariah, ekonomi internasional pembangunan dan lain-lain," papar Michael. (Humas UGM/ Agung)

---

### **Berita Terkait**

- [2014, UGM Targetkan 24% Dosen Meraih Gelar Guru Besar](#)
- [UGM Gelar Open House](#)
- [Mahasiswa PWK Kembali Gelar Festival Gajah Mada](#)
- [ECC UGM Kembali Gelar Online Job Fair](#)
- [Agresivitas Pelaporan Keuangan Pengaruhi Perusahaan Ikuti Program Amnesti Pajak](#)